

70. Streiktag! Tolle Unterstützung stärkt!



Mit zwei Bussen kamen 85 Betriebsräte und Vertrauensleute der IG Metall, die zur Zeit im Bildungszentrum Sprockhövel Fortbildung machen. Alle waren beeindruckt von den fantasievollen Transparenten. 290,50 € brachten sie im Spendentopf mit. Anschließend gab es eine kleine Kundgebung, immer wieder unterbrochen von Sprechchören „Streikbrecher raus!“ Die blieben nicht ohne Wirkung, verstohlen schaute der Werkleiter nach dem Rechten. „Es war eine sehr herzliche Begegnung, man spürt,

dass wir eine große solidarische Familie sind;“ berichtet Axel Peters. Die IG-Metall Kollegen brachten ihre große Bewunderung für den Mut und das Durchhaltevermögen der Streikenden zum Ausdruck: „Überall werden die Zeiten härter, der Zumutungen ist jetzt genug! So ist dieser Streik ein Stück Antrieb für viele Menschen im Land, egal was passiert, wir können uns wehren und wir werden uns wehren!“

„Einer neuer Tarifvertrag muss her, sonst geben die Leute keine Ruhe mehr!“



Leserbrief an die WAZ Duisburg: Warum lügt Sevket Avci? Es ist unerträglich, dass Herr Avci als Vorsitzender des Beirats für Zuwanderung maßgeblich dafür verantwortlich ist, dass in dem seit nunmehr 69 Tagen andauernden Streik von 80 Beschäftigte der Firma Gate Gourmet noch keine Lösung gefunden wurde. Gate Gourmet kann die Bordverpflegung für die LTU und weitere Fluglinien nur deshalb aufrecht erhalten, weil die Firma G & A Streikbrecherarbeiten leistet. Der überwiegende Teil der streikenden Belegschaft ist ausländischer Herkunft. Entgegen den Aussagen von Herrn Avci blieben unsere Versuche, mit ihm in persönlichen Kontakt zu treten, unbeantwortet, das gilt für die Bitte um Rückruf auf seiner Mobilbox ebenso wie unser Schreiben vom 25. November 2005. Die Arbeitsverhältnisse der Mitarbeiter von Herrn Avci bleiben trotz Streikbrecherarbeiten ungesichert, die Entlohnung liegt weit unter dem tariflichen Niveau von Gate Gourmet. Deshalb ist der Verweis auf die Verantwortung für 50 Mitarbeiter aus unserer Sicht ein Hohn: Herr Avci verhindert die Durchsetzung besserer Arbeitsbedingungen für 80 – überwiegend ausländische – Kolleginnen und Kollegen – seine Firma profitiert davon. Das ist ein Skandal!

Menschen, die dahinter stehen

Heute: Thomas Schwarz



Thomas ist gelernter Koch, 35 Jahre alt, verheiratet und Vater von zwei Kindern.

Die beiden Söhne Nick (2 Jahre) und Thyll (6 Jahre) halten ihn ganz schön auf Trab – nicht nur mit ihren ausgefallenen Berufswünschen wie Auto-waschanlagenbesitzer oder Waschmaschinen-Vertreter. Die Kleinen sind überaus sportlich und kommen damit ganz sicher nach ihrem Vater Thomas, der gerne Tennis und Fußball spielt und Ski fahren geht.

Sein Lieblingsessen ist Filetsteak.

Er arbeitet seit 1997 als Supervisor im Transport, früher bei LTC, heute bei Gate Gourmet.

Zu seinen Kolleginnen und Kollegen draußen sagt er:

„Haltet durch!“

Seine Botschaft an die, die drinnen arbeiten ist:

„Wenn ihr schlau wärt, würdet ihr rauskommen und mitstreiken!“

**Gerechtigkeit
kommt nicht vom Weihnachtsmann...**



... sie ist jeden Tag neu zu erkämpfen!